

## DIE MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

Gegründet vom Städtischen Orchester Kornwestheim e.V. im Jahr 1960, wurde die Musikschule Kornwestheim 1983 zur städtischen Einrichtung und ist mittlerweile als fester Bestandteil in der kommunalen Bildungslandschaft und auch als Teil des öffentlichen Kulturlebens nicht mehr aus Kornwestheim wegzudenken.

Uns liegt am Herzen, die Kraft der Musik Kindern und Jugendlichen zugänglich zu machen und möglichst vielen Menschen ein Leben mit Musik zu ermöglichen. Musik bildet Persönlichkeiten. Als Musikschule leisten wir damit einen wertvollen Beitrag zur Gesellschaft und tragen wesentlich zum öffentlichen Kulturleben bei.

Ob Kindergarten- oder Schulalter, Erwachsene und auch Menschen im wohlverdienten Ruhestand – an der Musikschule Kornwestheim finden alle Musikinteressierten und solche, die es werden wollen, das passende Angebot.

Außerdem ist die Städtische Musikschule Mitglied im Verband deutscher Musikschulen (VdM) und folgt den Qualitätsansprüchen seiner Mitgliedsschulen.

### MUSIKSCHULE KORNWESTHEIM

STUTTGARTER STRASSE 91

70806 KORNWESTHEIM

#### ÖFFNUNGSZEITEN DES SEKRETARIATS:

MONTAG 10:00-12:30 UHR UND 14:00-17:00 UHR

DIENSTAG 14:00-16:00 UHR

MITTWOCH 10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR

DONNERSTAG 10:00-12:30 UHR UND 14:00-16:00 UHR

[www.musikschule-kornwestheim.de](http://www.musikschule-kornwestheim.de)

[musikschule@kornwestheim.de](mailto:musikschule@kornwestheim.de)

☎ (07154) 202-6221

📠 (07154) 202-6224

# SCHNUPPERKURSE



# Schnupperkurse im Überblick

## WAS?

Ein Schnupperkurs bedeutet: Achtmaliger Unterricht im gewünschten Unterrichtsfach und in der gewünschten Unterrichtsform.

Im Gegensatz zur regulären Festanmeldung endet der Kurs automatisch nach der achten Unterrichtseinheit.

Dann können Sie entscheiden, ob Sie sich regulär an der Musikschule anmelden möchten.

Ein Instrument kann für die Dauer des Schnupperkurses gemietet werden.



## WER?

Alle, die Lust haben, Unterricht an der Musikschule auszuprobieren.

Das Alter spielt dabei keine Rolle. Schnupperkurse stehen Kindern und Erwachsenen gleichermaßen offen.

## WICHTIG:

Nach Ende des Schnupperkurses besteht keine Möglichkeit, im *selben Fach* einen weiteren Schnupperkurs zu belegen.

Die Belegung von weiteren zwei Schnupperkursen in *anderen* Fächern ist möglich.

Erfolgt im Anschluss an einen Schnupperkurs eine Anmeldung zum Hauptfachunterricht, entfällt das Anmeldeentgelt

Kurstunden, die nicht besucht werden, können nicht nachgeholt werden.

Ermäßigungen finden bei den Schnupperkursen keine Anwendung.



## WARUM?

Eigentlich wollten Sie oder Ihr Kind schon immer ein Instrument lernen?

Und Sie fragen sich, ob Sie oder Ihr Kind Gefallen daran finden? Ob Sie das richtige Instrument gewählt haben? Oder Sie können sich unter Musikunterricht noch überhaupt nichts vorstellen?

Vielleicht schwanken Sie auch noch zwischen zwei Instrumenten und würden einfach gerne einmal ausprobieren, wie es sich anfühlt, darin unterrichtet zu werden?

Dann ist ein Schnupperkurs genau das richtige für Sie oder Ihr Kind!